
白樺会 2019年度第 7回定例班長会議議事録 

2019年 12月 18日 

於：青葉会館 

１、報告事項 

1）第 6回班長会議議事録及び第４回役員会議事録の確認後、伝法会長から青葉自治連定例

役員会報告について、概要以下のとおり報告された。 

①厚別区新年互礼会が１月６日（月）１５時～ホテルエミシアで開かれ、第４回役員会で

伝法会長、鳥本・井上両副会長の出席を確認したこと、②「広報さっぽろ」1月号の年内

配布が要請されていること、③厚別消防署から近隣の消火栓周りの除雪の要請があったこ

と、④次年度の自治連総会が 4月 25日（土）11時～青葉会館で予定され、役員会で代

議員として鳥本副会長、井上副会長、中島女性部長、山本防犯防災部長の出席を確認した

こと、⑤雪中運動会が 1 月 11 日（土）10 時～12 時 30 分青葉中央公園（荒天時は青

葉小学校体育館）で開催されること、⑥各単町の総会・定例会の優先予約が行われること

から、役員会で、次年度の総会は 4月 18日（土）11時から、班長会議は今年と同じ第

4水曜日開催を予定して、優先予約の申し込みを行うことにしたこと。 

 以上の報告に対して質問・意見を求めたが出されず、全体で確認された。 

 

2、相談事項 

1）敬老祝い金の金額改定と総会成立要件の見直しについて 

①敬老祝い金の金額改定については、今年の 52回総会で「班長会議で相談する」ことにな

っており、「来年の 53 回総会に現行 3,000 円を 5,000 円に改定することを提案する」

との役員会の考え方を提起し了承された。 

②総会成立要件については、会則の見直しは行わず「班長及び次期班長が出席できない場合

は代理人を認めることとしたい」との役員会の考え方を提起し了承された。 

2）10班・11班の境界変更について 

札幌市の旧水道施設の関係から変則的に区割りされてきた 10班・11班の境界について、

水道施設跡地の宅地化により 11 班の加入者が増加しており、「両班の加入戸数の均衡を

図るため、道路を境界とする」ことを提起し、全体の賛同を得た。なお、別途 10班・11

班には回覧などで境界の見直しを周知することとした。 

3）第 53回定期総会対策について 

①次期総会日時は、2020 年 4 月 18 日（土）11 時から懇親会を含めて 14 時まで青葉

会館で開催することを確認した。 

②議案書の作成は、2月の班長会議に原案を提示し、意見を受けて 3月上旬までに整理し、

3月 25日の班長会議で最終確認することとした。 

③各班の新班長を、次回班長会議までに住所・氏名・電話番号を井上副会長（総務部長）ま

で報告することを確認した。 

4）パートナーシップ除雪（排雪）の申し込みについて 

白樺会として、昨年と同区間の排雪を申し込むことを確認した。なお、積雪の状態で中止



する際の判断は、原則班長会議とするが日程の関係で間に合わない場合は役員会に一任す

ることを確認した。 

3、その他 

1）青葉小学校閉校式・惜別の会について 

2月 28日（金）10時からの閉校式及び 18時 30分からの惜別の会に、白樺会を代表

して青葉小学校卒業生でもある鳥本副会長に出席してもらうことを確認した。 

2）町内会加入世帯調査について 

 2020年 1月 1日時点の加入世帯数調査について、井上総務部長（副会長）から報告す

ることを確認した。 

3）その他 

①ホームページのサービス変更について 

現在の無料配信サービスが近々停止され、新たなサービスに乗り換える必要があることか

ら、改めて「優駿サービス」（前小林副会長）に変更作業を委託することを確認した。 

②青葉小学校の閉校に伴う内覧会が 1 月 7 日（火）～9 日（木）の 10 時から 15 時の間

行われることを確認した。 

③厚別区誕生 30周年記念事業として、1月 18日（土）に青葉会館で新春落語会が行われ

ることを確認した。 

④冬季路上駐車パトロールが、1月 23日（木）19時から実施されることを確認した。 

⑤ストレッチ講習会が、2月 6日（木）10 時から青葉会館で行なわれることを確認した。 

⑥自主防災講演会が、1月 15日（水）14 時 45分からホテルモントレエーデルホフで「災

害時のトイレ問題から見る安全で安心な地域社会づくり」をテーマに開かれることを確認

した。 

⑦災害に備えた地域での支えあい研修会が、2月 10日（月）13 時からかでる 2・7で「障

がいのある方などの避難支援を考えよう」をテーマに開かれることを確認した。 

⑧白樺会防災研修会の開催を 2月に、「冬の防災」などをテーマに今年度 2回目の防災研修

会の開催を予定することを確認した。 

⑨その他 

ⅰ）石澤福祉部長から、18日の地域健康フェアの実施状況について報告された。 

ⅱ）鳥本副会長から、マス花壇の整備について集中化も含めて雪どけ後に具体的な考え方を

示して相談したいとの考え方が披歴された。 

ⅲ）山本防犯防災部長から、ゆるスポ体験会への積極的な参加を要請した。 

ⅳ）4班の班長から、ゴミステーションの利用について意見が出され、今後改善に向けて相

談していくこととした。 

 

 以上のほか、最後に全体をとおして意見・質問を求めたが出されなかったことから、次回

班長会議を１月 22日（水）19時から青葉会館で開催することを確認し終了した。 

 

（以上） 


